

Abonnementpreis
vierteljährlich mit „Mittwochsonntagblatt“...
Preis für die 5 gepaltene Körperschale oder deren Raum 1 1/2 Pf., für Privat...



Inserions-Gebühr
für die 5 gepaltene Körperschale oder deren Raum 1 1/2 Pf., für Privat...
für periodische und größere Anzeigen entsprechende Ermäßigung...

Merseburger Kreisblatt.
(Amtliches Organ der Merseburger Kreis-Verwaltung.)

Der Fleischermeister Herr Karl Wähler hier selbst beabsichtigt auf seinem Grundstück, Neumarkt Nr. 26 ein Schweinefleischereis zu errichten.

Zur mündlichen Verhandlung der eventl. rechtzeitig erhobenen Einwendungen ist Termin vor dem Herrn Stadtrath Pucher auf Sonnabend, den 16. Februar cr., Vormittags 11 Uhr anberaumt...

Der Magistrat.

Merseburg, 31. Januar 1895.

Das Ereignis der Woche

Ist die Rede des preussischen Landwirtschaftsministers, Herrn v. Hammerstein-Logzen in der Dienstagssitzung des Abgeordnetenhauses. Man wird sich erinnern, daß als der frühere Landwirtschaftsminister v. Sydow bald nach dem Großen Caprius aus dem Amte scheidend...

behaltend ist. Damit ist allerdings nicht gesagt, daß die Reichsgesetzgebung nicht in Bewegung gesetzt werden soll. Auch der Landwirtschaftsminister hat ja Andeutungen nach dieser Richtung bezüglich der Zucker- und Branntweinsteuerung gemacht.

Der Dank des Kaisers.

Der Reichskanzler veröffentlichen folgende kaiserliche Kabinettsordere: „Ich möchte ergehen, daß Sie aus zu meinem diesjährigen Geburtstage aus allen Staaten des deutschen Reiches, sowie von patriotischen Deutschen im Auslande Glück- und Segenswünsche in reichster Weise zuzugangen, sobald Sie eine Beantwortung derselben im Einklange unmöglich ist.“

Es ist die Größe und Wohlthat unserer theueren Vaterlandes anzukommen und bis 34 Jahre auf die neue Reichsarbeit aber Eingehenden rechnen kann.

An dem 30. Jan., welche an meinem Geburtstag die freundliche Aufmerksamkeit erwiesen und mir sehr lieb geblieben haben, können man empfinden Dank ausdrücken, welche ich Sie, diesen Gruß zur öffentlichen Kenntlich zu bringen.

Wilhelm. I. R.

Parlamentsberichte.

Im Reichstage kam am Mittwoch der von dem Abg. Ruer (sp.) und Genossen eingebrachte Gesetzentwurf wegen Aufhebung der dem 2. März 1871 von der Reichsversammlung in Weimar beschlossenen Verfassung von 1871 zur Verhandlung.

Das Abgeordnetenhaus setzte Mittwoch die zweite Lesung des Etats der Landwirtschaftlichen Verwaltung fort. Abg. Richter (sp.) wollte erkennen, insbesondere dem Landwirtschaftsminister einmündige Vertheilung an. Das ist er unangekommen, mit einer Vorleserform größere Steigerung der Getreidepreise zu erreichen, da diese von der Mitterung abhängen.

Wahlgang in das Deutsche Reich vollzogen, wenn in seinen Wählungen nicht spürbar beschleunigen. Es geht in Frankreich etwa 47 Jahre. Die Zahl der Wähler hat sich, dank zu zeigen, daß die Wahlrechtsfrage nicht einlösliche. Gegenüber diesen Einwürfungen dürfen die Wähler nicht aus den Händen gegeben werden, Wähler, die nur in bestimmten Fällen gebildet werden.

Abg. Lieber (sp.) Er möchte, daß von deutscher Seite Alles gethane, um der Besetzung von Wahlkreisen die Erfüllung der an sie gestellten Forderungen zu erleichtern. In der Reichsversammlung des Reichstages liegt ein Einverständnis, daß sich die Besetzung der Reichstages durch die Reichsversammlung nicht assimiliere.

Abg. Dues (sp.) wollte sich gegen die Ausführungen des Staatssecretärs v. Putzamer und betont dabei, daß die Wahlkreise in der Reichsversammlung nicht einmündig Vertheilung an. Das ist er unangekommen, mit einer Vorleserform größere Steigerung der Getreidepreise zu erreichen, da diese von der Mitterung abhängen.

Das Abgeordnetenhaus setzte Mittwoch die zweite Lesung des Etats der Landwirtschaftlichen Verwaltung fort. Abg. Richter (sp.) wollte erkennen, insbesondere dem Landwirtschaftsminister einmündige Vertheilung an. Das ist er unangekommen, mit einer Vorleserform größere Steigerung der Getreidepreise zu erreichen, da diese von der Mitterung abhängen.

Wiedergefunden.

Landdrost hier, warf sie die arbeitsame Arbeit auf das gestrichelte Klavier, daß die Tasten klinkten. „Kurt von Dittmar!“ sagte sie in einem Tone, daß die Mutter erboste und Thränen ihr über die mageren Wangen rollten.

— Ich lichte ihn. Was hat er aber? Er schrieb Briefe voller Phrasen; er sei von seinem Vater abhängig, er müsse Rücksicht auf ihn nehmen; der alte Dittmar würde nie einwilligen, daß er eine Kleinmännlein von Professoren heirathe; ich solle mich danach richten — mit anderen Worten: ich lasse Dir die Kunst und siehe mein Verprechen zurück, das zu halten mir herzlich schwer fallen würde. Mein Mutter! Ich habe ihn damals richtig erkannt, und ich habe auch richtig gehandelt.“

— Ich lichte ihn. Was hat er aber? Er schrieb Briefe voller Phrasen; er sei von seinem Vater abhängig, er müsse Rücksicht auf ihn nehmen; der alte Dittmar würde nie einwilligen, daß er eine Kleinmännlein von Professoren heirathe; ich solle mich danach richten — mit anderen Worten: ich lasse Dir die Kunst und siehe mein Verprechen zurück, das zu halten mir herzlich schwer fallen würde. Mein Mutter! Ich habe ihn damals richtig erkannt, und ich habe auch richtig gehandelt.“

müssen sollte von dem kleinen Vulkan in dieser Wäldchenbrust. Und doch ging ihm die unerwartete Begegnung mit seiner ehemaligen Verlobten im Kopfe herum; die schwarzen Augen hatten ihn aus seinem Phlegma gerüttelt. Schien die Sonne, so fühlte er ihre Wärme; war es Nacht, so sah er ihre dunklen Tiefen; die Sterne erinnerten ihn an ihr Geheul und jagten das Blüthenmeer seiner Studierlampe konnte er nicht flackern sehen, ohne an das bemagte Flammen eines gewissen dunklen Blickes zu denken.

Annahme von Inseraten für die am Nachmittags erscheinende Nummer nur bis Vormittags 9 Uhr.





